



Wusstest du ...

... dass Michael Lackner für die Fußball-Abteilung des SSV Illerberg/Thal spielt? Die wurde schon 1948 gegründet.

SSV Illerberg/Thal

- Der Verein hat 1051 Mitglieder, davon 400 Fußballer.
- Über 110 Kinder und Jugendliche zwischen fünf und achtzehn Jahren spielen beim SSV Fußball.
- Die Nachwuchskicker trainieren zwei Mal pro Woche.

Michael Lackner

- Seine Lieblingsmannschaft ist der FC Bayern München. Später will er auch einmal Profifußballer werden.
- Michael Lackner ist 1,49 Meter groß und wiegt 36 Kilogramm.
- Der Elfjährige ist in seiner Mannschaft Abwehrchef und spielt auf der Position eines Liberos. Ein Libero steht in einer Mannschaft noch hinter den Abwehrspielern. Er schaltet sich aber auch in den Angriff ein. Heute gibt es im Profifußball nur noch wenige Liberos.

Michael Lackner (rechts) im Zweikampf gegen einen Spieler vom VfB Stuttgart.

Das Mini Masters

● **Turnier** Das Mini Masters hat dieses Jahr zum 13. Mal stattgefunden. Veranstalter ist der Verein TSV Neu-Ulm.

● **Teilnehmer** 36 Mannschaften aus sieben verschiedenen Nationen waren am vergangenen Samstag und Sonntag beim Mini Masters dabei. Acht davon gehören zum Nachwuchs von Teams, die in der ersten Bundesliga spielen. Insgesamt gingen 430 junge Kicker im Alter von zehn und elf Jahren an den Start.

● **Vorjahressieger** war der Karlsruher SC. Der Hamburger SV und Brescia Calcio waren in diesem Jahr zum ersten Mal dabei.

● **Preise** Der Turniersieger bekommt den riesigen Mini-Masters-Cup als Wandertrophäe. Mit 84 Zentimetern Höhe ist der Pokal mehr als halb so groß wie die meisten Spieler. Dieses Jahr hat die Jugend des 1. FC Nürnberg das Finale gegen den SSV Reutlingen nach einem Neunmeterschießen 2:1 gewonnen.

Michael lässt den Ball nie aus den Augen

Fußball Beim Mini Masters spielt der Bub (11) gegen den VfB Stuttgart

VON MICHAEL SEEFELDER

Neu-Ulm Welcher Bub, der im Verein Fußball spielt, träumt nicht davon, einmal gegen den VfB Stuttgart oder den FC Bayern München anzutreten? Für den elfjährigen Michael Lackner ging der Wunsch am Samstag in Erfüllung. Er ist Spielführer in der E-Jugend des SSV Illerberg/Thal, einer kleinen Ortschaft in der Nähe von Ulm. Beim Mini-Masters-Turnier in Neu-Ulm durften er und seine Mitspieler ihr Können gegen die Jugendmannschaften von ganz berühmten Vereinen unter Beweis stellen.

Gleich im ersten Spiel geht es für die Illerberger gegen den VfB Stuttgart. Michael ist nicht bange. Sein Team ist gut vorbereitet. Ruhig organisiert es seine Abwehr und spielt schon in der ersten Minute einen gefährlichen Pass vor das Tor der Stuttgarter. Doch die Buben des VfB wer-

den immer stärker, und Michael hat hinten eine Menge zu tun. Dann, kurz vor Schluss, schafft Illerberg/Thal die Überraschung: Michaels Mannschaftskamerad Leon hebt den Ball über den Stuttgarter Torhüter. 1:0! Die Spieler liegen sich in den Armen, und Michael ballt die Faust. Jetzt bloß nichts mehr anbrennen lassen! Plötzlich ertönt der Schlusspfiff, und Michael ist überglücklich.

Trainer und Mitspieler klopfen ihm auf die Schulter, und er fühlt sich einfach nur gut, sagt er.

Kurz darauf steigt die Spannung dann von Neuem.

Gleich beginnt das Spiel gegen die Bayern, und vor denen hat Michael richtig Respekt.

Kaum vergeht eine Minute, da schießen die Münchner schon das Führungstor. Schnell steht es 2:0, dann 3:0. Die Illerberger geben aber nicht auf. Michael und seine Mitspieler werden immer besser und machen den Bayern zu schaffen. Beinahe erzielen die Stürmer den Ehrentreffer. Dann ist Schluss. Michael ist etwas enttäuscht, aber gegen Bayern darf man schon mal verlieren. Seine Mannschaft hat sich toll geschlagen. Die kleinen Stars des FC Bayern München werden später bei den Illerbergern übernachten. Darauf freuen sich Michael und seine Kameraden sehr.

Am Schluss bleibt für die Illerberger der 29. Platz. Bei all den schwierigen Gegnern, können sie wirklich zufrieden sein.



Für Michael Lackner vom SSV Illerberg/Thal wurde ein Traum wahr.